

undefined - vendredi 30 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Faites vos jeux avec l'équipe de la bibliothèque !



*Toutes les tables ou presque étaient occupées.*

Pendant un après-midi, la bibliothèque de Creys-Mépieu n'a pas résisté au démon du jeu. Mercredi, les adhérents de l'équipe, la bibliothécaire, Aurélie Boissy, accompagnée d'un représentant de la médiathèque de Montalieu-Vercieu, Joaquim Girard, ont invité d'abord les enfants du centre aéré, puis le public, petits et grands, à partager des jeux de société. Il s'agissait de jeux récents faisant appel en proportions variables aux qualités de vivacité, de logique ou de stratégie, mais aussi à la chance, au hasard.

Jeux d'affrontement ou de coopération, il y en avait pour tous les goûts. C'est la bibliothèque et la médiathèque qui en ont fait l'acquisition.

En début d'après-midi, 23 enfants de 3 à 12 ans du centre aéré sont venus jouer avec leurs accompagnants. Ils n'ont pas mis longtemps à apprendre les règles et à devenir pratiquement autonomes dans les parties.

Ensuite, à partir de 15 h, une quinzaine de passionnés, parents, adolescents, enfants, ont rouvert les boîtes et se sont adonnés à ces activités ludiques.

Quelques minutes pour expliquer les règles, et les confrontations commençaient, ponctuées d'exclamations, de rires et de cris de victoire. Le petit Rallye des vers de terre, Fort comme un

dragon, Gagne ton papa, Nom d'un renard, Triominos, Block Ness, tous ces noms évocateurs ont rempli l'après-midi des joueurs. Les jeux de la bibliothèque vont devenir incontournables.